

湖南市の宝、子どもたちの健やかな笑顔を育む

# 育成 ～はぐくみ～

# めぐみ

湖南市青少年育成市民会議

第14号  
平成31年1月



15th 青春祭(あおはるさい)  
青春祭(あおはるさい)2018 開催!  
(湖南市青少年育成大会)

昨年度、JK課プロジェクトの皆さんに考えていただいた実行委員が決めた「青春(あおはる)祭」の愛称を、もっと皆さんに知りたい・これからも長く続けてほしい、という思いから「15th青春祭(あおはるさい)2018」とし、ロゴも決めました。

今年もたくさんの方が来てください、温かい言葉もたくさんいただきました。ありがとうございました。これからも応援をお願いいたします。



# 光ががやく笑顔が私

100% smile



## 受付



## オープニング演奏

### 石部太鼓保存会



- 一生懸命演奏している姿を見て感動しました。(アンケートより)
- とても小さいお子さんも一生懸命されていたので良かったです。(アンケートより)



## 活動発表

### ノーサイン (漫才)

- 漫才もおもしろくてよかったです。(アンケートより)
- はじめてネタ?を見ましたがとてもおもしろかったです!(アンケートより)



## 事例発表



### いじめをなくそうサミットの報告

- 各校の活動のとりくみが分かりやすい発表でした。(アンケートより)
- いじめられている人のチカラになりたいと思いました。(アンケートより)



## 実行委員 あいさつ



## 実行委員長 あいさつ



## 15th青春(あおはる)祭 2018

### (湖南省青少年育成大会)

平成30年12月2日(日)石部文化ホールにおいて開催。今年は、甲西中学校と石部中学校の生徒11人が実行委員として、チラシ・プログラムの企画から当日の運営・進行まで行いました。当日の入場者数224人、来賓・主催・出演者他96人、合計320人の方が参加してくださいました。今年の実行委員企画は、実行委員が考えたクイズと、キンボールを使ったゲームでした。今年はちょっと難しかったクイズですが、会場の皆さんがあこがえてくださいました。ゲームは、会場の皆さんと一緒に大変盛り上がりました。その様子を来場者アンケートの意見、実行委員の感想とともに紹介します。

中学生が作る「青春祭(あおはるさい)」、来年もお楽しみに!ぜひ、ご来場ください。

## ホール玄関の看板



# 私たちの未来につながる

## はじまりの行事

### 副実行委員長挨拶



## おわりの行事

### 実行委員企画「クイズ・ゲーム」



### おわりの行事(クイズ)

- とても楽しかったです。  
問題も、よく考えてくれました。(アンケートより)
- 滋賀県にまつわる問題だが、マニアックだった。(アンケートより)
- 滋賀県や湖南市にまつわるクイズだったので、来た人が  
「良かったよ。」って言ってくださって嬉しかった。(実行委員より)
- クイズのヒントを紙ではなく、  
スクリーンにかえた方がよかった。(実行委員より)

### おわりの行事(ゲーム)

- 最後にキンボールが出てくるとは思いもよらず…  
でも楽しかったです。(アンケートより)
- 最後に楽しめました。  
おもしろかった(^^)(アンケートより)
- キンボールのゲームは予想以上に盛り上がり、  
楽しかった。(実行委員より)
- キンボールはすごい楽しかったし、楽しんでもらえて  
よかったです。(実行委員より)

## お見送り



## 中学生広場

### 意見発表「私の思い2018」



- 感動しました。自分の子どももみんな  
思いいでほしい。(アンケートより)
- 意見を自分の言葉でうまく表現され  
ていた。(アンケートより)



## ロビー展示



### ～大会に参加して～(アンケートより)

- もっとかっちりとした大会だと思っていたので、おわりの行事など、とても楽しかったです!
- 子どもの出演が、この大会に参加するきっかけでした。  
今では、毎年参加するのを楽しみにしています。
- 中学生実行委員のはつらつとした動き、生き生きとした表情が感動的でした。

### ～実行委員をした感想～(実行委員より)

- 石部中のひとも仲良くなれたりし、自分を出せるいい機会になった。
- めんどくさうと思っていたけど、だんだん楽しくなってきた。
- 実行委員会を始める時期が7月だったので、はやすぎるかなと思いましたが、  
回数が少ないから7月に始めるのはちょうどいいと思いました。  
なので早くから準備するのは良かったと思いました。



# 街頭啓発活動



さる、7月3日(火)に、市内6ヶ所で街頭啓発を行いました。

今年度の湖南市青少年育成市民会議のスローガン「大人が変われば 子どもも変わる」の思いを持ち、地域の子どもの気持ちに寄り添い話を聞いてくださるようお願いしました。多くの方に関心を持っていただけけるよう、今後も続けていきます。

## トピックス



さる、8月18日(土)に大津市和邇文化センターで行われた、滋賀県第21回中学生広場「私の思い2018」において、石部中学校3年西尾優羅さんが、県内2,700以上の作品の中から代表12作品に選ばれ、堂々と発表され滋賀県教育長賞を受賞されました。おめでとうございます。

その意見作文は、「15th青春祭(あおはるさい)2018」でも発表され、多くの賞賛を受けました。西尾さんのこれから活躍に期待しています。



## 滋賀県青少年育成県民大会



さる、11月10日(土)に、草津市クレアホールにおいて、平成30年度滋賀県青少年育成県民大会が開催されました。今年度は湖南甲賀青少年育成連絡協議会(草津市・守山市・野洲市・栗東市・甲賀市・湖南市の6市)の当番開催で、湖南市青少年育成市民会議も実行委員として準備を進め、当日の運営にも参加し活動啓発紙の作成・展示も行いました。